
 
[NdT : Ceci est une traduction française libre et non officielle du "Factorio Friday Facts" n°243] 

 

Le nouveau tileset (ensemble des décors) de l'interface graphique (par 

Albert) 

Le processus d'évolution de l'interface graphique évolue lentement mais régulièrement. En fabriquant de 

nouvelles maquettes, en repensant les vieux mécanismes et en recevant les commentaires appropriés de 

différentes personnes, les pièces se mettent en place. 

Je commence à me sentir très confiant avec le contraste et les tailles de police. La conversion de la haute 

résolution à la résolution normale fonctionne également très bien. Ces sujets sont très importants pour 

aller de l'avant. 

Ci-dessous vous pouvez voir une démo avec l'état actuel de la nouvelle interface graphique. Tous les 

widgets n'y sont pas encore montrés, mais ce document nous aide beaucoup pour définir les éléments 

futurs. Prendre de la hauteur facilite beaucoup les modifications importantes pour une meilleure 

cohérence et consistance, sans parler de tester n'importe quel type de police, en particulier les jeux de 

caractères qui ne sont pas latins, un sujet auquel je n'ai pas encore trop prêté attention. 

Ce document est également utilisé pour créer le tileset général et voir comment il se comporte dans 

notre moteur. C'est un travail en cours, et nous peaufinons constamment les détails. Beaucoup de 

choses vont encore changer pendant le processus. Dans l'ensemble, vous pouvez voir ici un aperçu de 

l'interface graphique de Factorio à venir. 

Je tiens également à mentionner que nous prenons en considération les 8% de la population qui ont des 

problèmes de vision des couleurs. Ce sujet est encore très nouveau pour nous, mais nous cherchons des 

solutions à différentes conditions. 

 



 

 

 
 

 

 



 

 

 

 

 

 



 



 

 

[NdT : Désolé, je n'ai pas eu le temps de traduire tous les petits textes dans les images ci-dessus, mais 

n'hésitez pas à me contacter si cela vous intéresse…] 

 

 

 

 



Nouveaux bureaux (par kovarex) 
Le déménagement vers nos nouveaux bureaux s'est mieux passé que prévu, et avec le 

nouveau tapis, il est confortable. 

 
(voici Albert…) 
 

 



 
 

 
 
 



Nous utilisons actuellement environ 40% de l'espace disponible, il y a donc une marge de 

croissance si nécessaire. 

Faites-nous savoir ce que vous en pensez sur notre forum. 

 

 

 

 

 

 


